



Cada día se ven muchos milagros

Narrativa providencial en la isla de Santo Domingo

Von Prof. Dr. Aida L. Heredia Morillo

2021, 246 S., brosch., 49,- €

ISBN 978-3-89665-950-7

(Studia Instituti Anthropos, Bd. 60)

In spanischer Sprache

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-89665-950-7

Cada día se ven muchos milagros ist ein umfassendes Werk, das einen neuen Einblick in Glaube und Schilderungen der Macht in der dominikanischen Geschichte bietet. Indem es eine Geschichte verfasst, die den Glauben an die Vorsehung Gottes aus der Perspektive von sowohl ländlichen wie elitären Akteuren und von Afro-Nachkommen gleichermaßen versteht, zeigt das Werk, dass Erinnerung, Gerechtigkeit und Re-

ligion immer komplexer als koloniale und nationale Teleologien waren. Die Autorin analysiert nie zuvor behandelte historische Dokumente, u. a. Memorias del Cristo de Bayaguana, Briefe von normalen Gläubigen an La Virgen de Altagracia, ein Gemälde eines Sklaven und das an ihm vollbrachte Wunder, und Berichte über die 1916 von den Vereinigten Staaten ausgeführten militärische Besetzung der dominikanischen Republik.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



Cada día se ven muchos milagros

Narrativa providencial en la isla de Santo Domingo

By Prof. Dr. Aida L. Heredia Morillo

2021, 246 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-89665-950-7

(Studia Instituti Anthropos, vol. 60)

In spanish language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-89665-950-7

In a sweeping work that draws from original research and insightful analysis, *Cada día se ven muchos milagros* offers a new window into faith and narratives of power in Dominican history. Pointing up a tale that understands providentialism from the perspective of rural, Afrodendent, and elite actors alike, it shows that memory, justice, religion and power have always been more

complex than colonial and national teleologies. The book examines historical records never analysed before, such as *Memorias del Cristo de Bayaguana*, ordinary devotees' letters to *La Virgen de Altigracia*, a painting of a slave and the miracle performed on him, and accounts of the United States's military occupation of the Dominican Republic in 1916.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.